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＊＊＊＊ごごごご挨拶挨拶挨拶挨拶    

当社の門嶋優子が、9月20日未明に無事第2子となる男の子を出産いたしました。 

20日といえば、【中秋の名月】。夜空に浮かび上がる満月はとても美しく格別でしたね。「このような特別な日に誕生したから

には、きっと将来大物になるに違いない！」と、１人興奮していた私です（笑） 

原発問題や消費税増税など、まだまだ不透明な状態が続いていますが、新しい命の誕生に胸が躍り、あらためて「頑張ろう」

という意欲がわいてきました。暖かく見守ってくださった皆様、心より感謝申し上げます。 

門嶋は今後もしばらくお休みをいただきますが、ときどき経過報告などして参りたいと思います。 

本当にありがとうございました。             代表取締役 山内 喜代美 

おかげ様で元気な男の子が満月の夜に生まれました！ 

きれいなお月さまだねぇと親子三人、ベランダから眺めたお月さまがいよいよだなと、出産

を予感させてくれました。産まれた瞬間、大きな産声とバタバタ手足を動かす元気な様子。

がんばって出てきてくれたねぇ。 

 赤ちゃんが泣くと、「お母ちゃん、だっこしてあげて」「早くおっぱいあげて」と私に指示

を出し、可愛いねえと目尻を下げてなでなでしている娘のお姉ちゃんパワーに感動です。 

無事に出産できたことを報告いたします。どうもありがとうございました。     門嶋 優子 

＊カンパニープログラム＆社内塾 修了・・・おめでとうございます 

� 株式会社増田喜 様〈増田喜双六塾〉 � 塩田食品㈱ 様 第 2 回挑伸塾  � ㈱カリョー 様 ステップ塾 

 

   

 

 

 

 

▼ △▼△参加者感想▼△▼△ 

    今回初めてＤＹＦを受講させてもらい

ました。しかも、受講生の中のリーダーと

いう立場で。自分より年上の先輩もいれば

後輩もいる中での全６回構成のＤＹＦは

どうやっていけばいいのか不安しかあり

ませんでした。予想通り毎回、価値観も考

え方も違う集合体が話し合うことの難し

さを痛感していた自分がいたのですが、Ｄ

ＹＦを通していくうちに新鮮な考えにな

れた事が１つあります。それは、他人の意

見が自分の価値観・考えと違うという事

は、逆にそれは自分が思いつかない新しい

考え・発想に繋がってるじゃないかという

事です。そういう見方もあるのか、そうい

うやり方も有りかな、などと型にはまらな

い柔軟さが重要だと思ったのです。 

 最後に、「ミスと失敗の違いは何か？」

単なる自分の犯したミスでなく、挑戦（チ

ャレンジ）して勇気をもった自分の行動で

の失敗こそ価値あるものになっていくの

だとこのＤＹＦは教えてくれるものでし

た。（ディレクター 清川 裕也 様） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

▼△▼△参加者感想▼△▼△ 

●競争の激しい市場で生き残る為には、あら

ゆる面で社員が一丸となり、目標に向かっ

てゆかなくてはいけない。ベクトルを揃え

て社員が１つになる事、それは単に経営者

が方針を示すのではなく、社員全員がお互

いを尊重・理解し合うことで会社の目的を

理解できるのだと思う。しかし研修でそん

なに簡単な作業ではないということを感じ

ました。とにかくお互いを理解し合える関

係にする。それには話し合いしかない。最

終的にこのメンバーで１つの目標が出来た

事で、１部分とはいえ能力を引き出せたの

ではないかと思うし、たわいもない会話で

あっても十分に意思の統一に役立ってい

た。ベクトルをそろえるために、最初に内

に目を向けることが大事だと思う。   

   （ディレクター 清水 規行 様） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

▼△▼△参加者感想▼△▼△ 

●今回の塾を受講し、人生を生きる上での

幹が出来きたこと、自分の周りで起こる全

ての事をプラスで捉え感謝する事が出来

るようになりました。お陰様で会社の経営

も上手くいっており、前期最高の実績を挙

げる事が出来ました。また社員が以前に比

べ、非常に前向きになりました。個人的に

は立てた目標が80％達成出来ていますし、

色々な役職がまわってくるようになりま

した。これからも個人面・ビジネス面両方

で目標設定を行い、充実した思い通りの人

生を送りたいと思います。 

（代表 新谷雅嗣 様） 

●塾では自己分析、特にビジネス面でどん

な人間になりたいかがはっきりしました。

そのための目標設定も分かりました。今後

も理想の自分に近づく様に目標設定して

いきます。 

（２ヶ月に１回発刊） 



＊社内研修が始まりしました 

� 北信テレネックス 様 【ステップアップ研修】    � こしの渚苑 様【ステップアップ研修】    

 ◆◇◆受講者感想◆◇◆ 

●自分の夢や今後やりたい

事を書き出し、リスト化す

る事が今まで出来なかった

が、新たな目標が出てきた。

リストに書き出したこと

を、どうすれば実現出来る

かを考え、それを行動に移

し、実現したい。 

●「考え方と行動はペア」に共感しました。ただし、これが続かない
ので、今後自分が持続できるような思考、行動が取れるようになれ
ばいいと思います。そのヒントを、今回の研修で見つけたいと思い
ます。 

◆◇◆受講者感想◆◇◆  

●一人一人考え方が違うことを

意識し、色々な事をチャレンジ

して、その結果がでてもでなく

てもチャレンジすることを大

切にする。そして成果が出なか

った時はその原因対策を考え

るなどにつなげていきたい。 

●「人を変えるのではなく、自分自身を変えていく」ドキッとしま

した。人や環境を変えようとしていたかも…。自分自身の限界を

決めてしまっていると思う。「出来ない」と決め付けるのでなく、

考え方を変えていけたらと思った。 

＊社内研修が修了しました … お疲れ様でした 

� 医療法人社団 茜会 様【幹部研修】 � 東安居苑 様【幹部研修】 
◆◇◆受講者感想◆◇◆ 

●今までこのような研修を受

けた事も無く、教育されぬま

まにリーダーとして行動して

きており、自分の想いでの行

動がかなり多かったと思いま

す。リーダーになる前にこの

ような研修を受ける事が出来 

ればリーダーとしてより成長出来るのではないかと思います。 

●リーダーの役割としての「他の人の力を通して」が自分には無かった。

「自分がやる」意識が強く、育てると事をしてこなかった事を大いに

反省した。もっと部下を信じ、良いナビゲーションになるよう研修を

活かしたいと思う。 

◆◇◆受講者感想◆◇◆ 

●６人で話し合ったり意見を

出し合うことで、自分が行き詰

っている事も解決の方向に向

いたと思う。個人で愚痴のよう

に言っていても動かないが、各 

部署からの協力、想いを１つに 

する事は個人に対するもので

はなく、東安居苑として捉え易い様に思えた。 

●取り組む内容が明確になったら不安やめんどくささが頭をよぎりまし

たが、自分一人じゃないということが実感できた。行動計画通りに実

行、実施し、結果が楽しみになるように取り組んでいきたい。人生プ

ランにも役立つでしょう。 

� 坂井福祉会 様【ステップアップ研修】 � 武生環境保全 様【ステップアップ研修】 

◆◇◆受講者感想◆◇◆ 

●研修で一番難しかったのは、

組織における個人の目標設定

とリーダーの役割です。メン

バーが健全にやる気を持って

仕事の出来る環境を作るこ

と。プレッシャーですが、頑

張りたい。 

●研修で相手や環境に変わって欲しいと願うより、自分が変わる努力・

勇気を学びました。そして「与える勇気」を持てるようになりたいと

強く思いました。 

●「先ず自分を知る事」知っている振りは出来るが、実践出来る様にな

る為に研修内容を繰り返し落とし込む。周りのプラスになれたら嬉しい 

◆◇◆受講者感想◆◇◆ 

●自分を知り、他人を理解する

為の努力をしようと思った。

自分が抱える色んな問題はコ

ミュニケーションを向上させ

ることで解決すると思う。公

私共に活かせる内容だったの

で両方を充実させたい。 

●自分を分析し、相手を知ってコミュニケーションを取ると、仕事での

強みや改善点が生まれてきました。コミュニケーションが研修の色々な

部分で感じたので、今まで以上に自分と他者との関わりを大切にして、

仕事や普段の生活を楽しくしていきたい。 

� 北陸トラック運送㈱ 様【ステップアップ研修】 � かがやき荘 様【ステップアップ研修】 

◆◇◆受講者感想◆◇◆ 

●お互いに相手の話を聴く態度

であれば、組織のコミュニケ

ーションは取れるのだと思

う。自分を知り、相手を理解

して仕事を依頼するようにし

たい。テキストを見直し、今 

後自分を変えていきたいと思いました。 

●自分はコミュニケーション不足だと思いました。忙しさでドライバ

ーの声を聞き流しているなと感じました。お客様にもそのような話し

方、態度が伝わっているのではと少し不安になりました。これを直し、

ドライバーやお客様と信頼関係を築きたいです。 

◆◇◆受講者感想◆◇◆ 

●リーダーをやると決意した

際、自分の長所を活かしたリ

ーダーになろうと思った。人

の意見に耳を傾け、誠実に確

実にやりぬき、皆と協力して

仕事を進めていく。それが研 

修で間違っていないと確認でき、不足部分も分かったので活かしていく。 

●最初に学んだ事は、気持ちの持ちようだという事。自分の気持ちを大

事にして目標達成する為にどう行動するかが大事だと気付かされた。そ

して他者から見える自分、気付けていなかった自分を認めていく事が信

頼関係の形成の近道だと学べました。 
� �  


